

Am
J

im Verein sind Christoph Bayer, und Dagmar Lüdtkke. Stolze 50 Jahre Mitgliedschaft im SAV konnten aufweisen: Norbert Maichle und Viktor Bayer.

Pfister dankte allen für ihre Treue zum Verein und überreichte die Nadeln und Urkunden des Präsidenten. Der Vorsitzende Claus Bayer schloss sich den Glückwünschen an und überreicht je ein kleines Präsent des Vereins. Norbert Maichle war in der früheren Jugendgruppe, als Bayer noch Jugendwart war, sehr aktiv. Sein Bruder Viktor Bayer, der inzwischen in Nürtingen wohnt und dort die Städtetour in Nürtingen im Frühjahr 2024 führte, blieb dem Verein ebenfalls bis heute treu. Seine Urkunde wurde ihm per Post zugestellt.

Für ihre erfolgreiche Tätigkeit im Ehrenamt als Wanderwartin und zertifizierte Wanderführerin im Verein seit über 10 Jahren und ihrer Weiterbildung als Gesundheitswanderführerin, verlieh Priska Pfister Dagmar Lüdtkke unter dem Beifall aller Anwesenden die Silberne Ehrennadel des Hauptvereins für besondere Verdienste.

Schwäbischer Albverein Sigmaringendorf e.V.



Foto: Die Geehrten bei der Hauptversammlung des Albvereins mit Vorstand C. Bayer und Priska Pfister. In der Mitte Dagmar Lüdtkke mit Ihrer Auszeichnung.

Autorin/Autor des Bildes: Wolfgang Metzger



Schwäbischer Albverein

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Albverein Sigmaringendorf

Dagmar Lüdtkke mit der Silbernen Ehrennadel ausgezeichnet

Sigmaringendorf: Anlässlich der Jahreshauptversammlung des Schwäbischen Albvereins Sigmaringendorf konnte als Vertreterin des Obere-Donau-Gau, Frau Priska Pfister, eine ganze Reihe an langjährigen Mitgliedern ehren. Zu Beginn führte sie aus, dass die Ortsgruppe Sigmaringendorf im Oberen-Donau-Gau für sie immer eine Art Vorbildfunktion innehat, da sie ein sehr vielfältiges Angebot für alle Altersgruppen anzubieten hat. Heute sei es nicht mehr üblich, dass man über so viele Jahre einem Verein treu bleibe, wie es bei vielen Albvereinlern noch selbstverständlich ist.

Für 25-jährige Mitgliedschaft erhielten die Ehrennadel und Urkunde des Albvereins-Präsidenten Dr. Rauchfuß: Karl Binder, Margarethe Lehmann, Dietmar Lehmann. Bereits seit 40 Jahren

Bericht im Mitteilungsblatt der Gemeinde